

## COMMUNIQUE DE PRESSE-03/10/2023

Eat Salad ouvre mercredi 4 octobre 2023 son 73ème restaurant...  
ça se passe à Coutras !

Deux jeunes entrepreneurs Arthur et Mathias Amice ont misé en 2022 sur le concept de la franchise Eat Salad et poursuivent leur success story en ouvrant leur deuxième restaurant.



**Le Concept Eat Salad est une franchise de restaurant « fast-good » à la française**, qui propose à ses clients de composer sur-mesure leur salade, leur plat chaud, leur sandwich et leur dessert, un service rapide et soigné et un accueil chaleureux.



### **Un défi dans une nouvelle zone d'attractivité**

Ce nouveau restaurant Eat Salad est situé dans la nouvelle zone commerciale de Coutras au 5, rue François Mitterrand. Le restaurant a trouvé sa place au cœur de ce **quartier de Coutras en pleine expansion** ; tout comme la franchise **Eat Salad qui ouvre ainsi son 73ème restaurant en France**. « Ce choix d'emplacement est un vrai défi...mais nous comptons bien fidéliser nos clients avec notre offre et notre savoir-faire » souligne Arthur Amice.



**L'histoire est belle** pour les frères jumeaux Arthur et Mathias, 27 ans, qui ouvrent leur deuxième restaurant Eat Salad en moins de deux ans ! L'aventure a commencé à Libourne au début de l'année 2022, elle est synonyme de création de 7 emplois dès l'ouverture pour arriver à 12 personnes aujourd'hui...ce premier restaurant connaît un très beau succès. **Pour le restaurant de Coutras**, sur une surface d'exploitation est de **200m2**, les chefs d'entreprise ont procédé à **l'embauche de 9 personnes de Coutras et de ses environs**.

On ne peut que souhaiter aux frères jumeaux Arthur et Mathias une success story à l'instar de celle des frères fondateurs des restaurants Eat Salad Antoine et Joseph Barat qui ont su, en 10 ans, faire grandir leur franchise pour atteindre 73 restaurants.



### **Une nouveauté pour bien commencer**

Quelques jours après l'ouverture, le restaurant Eat Salad proposera la grande nouveauté de l'enseigne, la « base baguette » ou comment déguster sa salade au cœur d'un pain croustillant. Cette nouvelle recette sera lancée dans le courant du mois d'octobre 2023.

**Le jour de l'ouverture, une salade offerte aux 100 premiers clients !**